



L'ADEME et Auvergne-Rhône-Alpes Énergie Environnement assurent l'animation du programme et apportent une expertise à l'échelle régionale. Étant un programme d'expérimentation, BAPAURA a pour objectif de développer un modèle de service d'accompagnement qui soit répliquable par d'autres territoires engagés dans la transition écologique.



POUR LA RÉNOVATION ÉNERGÉTIQUE DE VOS BÂTIMENTS COMMUNAUX, FAITES-VOUS ACCOMPAGNER PAR LES PARTENAIRES DU PROGRAMME BAPAURA

Qui porte le service d'accompagnement sur votre territoire ?

BAPAURA est un programme financé par l'Union européenne, coordonné par la direction régionale Auvergne-Rhône-Alpes de l'ADEME. Ce programme finance l'accompagnement par 9 partenaires territoriaux de 120 projets de rénovation de bâtiments publics dans leur globalité. Ils vous apporteront leur savoir-faire en matière de :

- ✓ Conseils techniques pour le choix des travaux
- ✓ Assistance au montage financier (mobilisation des aides, ...)
- ✓ Garantie de performance énergétique

Projet financé par



Sous la coordination de



en partenariat avec



SDE 03

Contact : François SARRIAS

francois.sarrias@sde03.fr

Tél. : 04 63 50 99 18

Projet BAPAURA : bapaura.fr

Acteur local public de l'énergie depuis 1936, le SDE 03 est engagé auprès de toutes les collectivités du département de l'Allier afin de mieux contrôler les consommations et les dépenses énergétiques de leurs bâtiments. Cela prend forme à travers un accompagnement lors des différentes étapes des projets.

Partenaires territoriaux du programme BAPAURA

- AGEDEN (38)
- ALEC 01
- ALEC Grande Région Grenobloise (38)
- ALTE 69
- CC Châtaigneraie cantalienne (15)
- SARA Aménagement (38)
- SDE 03
- SDED TE 26
- SIGERLy (69)